

Erdogan celebró orden de arresto contra Benjamín Netanyahu



Ankara, 23 nov (RHC) El presidente de Türkiye, Recep Tayyip Erdoğan, celebró este sábado la orden de arresto emitida por el Tribunal Penal Internacional (TPI) contra el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu y su antiguo ministro de Defensa, Yoav Gallant.

La decisión del TPI responde a la comisión por esos políticos de crímenes de guerra y contra la humanidad en la Franja de Gaza.

Durante un discurso en Estambul, Erdoğan expresó el apoyo de su país a la orden de arresto y llamó a los Estados parte del Tribunal a que «respondan a esta audaz decisión», con el arresto de ambos si ponen un pie dentro de sus fronteras en algún momento.

De acuerdo con el presidente turco resulta imperativo que los países occidentales, los cuales dan lecciones desde hace años al resto del mundo sobre leyes, justicia y Derechos Humanos, prediquen con

el ejemplo.

Asimismo, recordó que su país, desde el primer momento, expresó su postura radical contra la ofensiva israelí sobre Gaza y asumió medidas al respecto.

En este sentido, «cortamos nuestro comercio con Israel sin siquiera pensarlo, llenamos de gente nuestras calles para protestar por los crímenes cometidos por la administración sionista en Gaza y nos convertimos en uno de los países que más apoyo ha brindado a nuestros hermanos».

Mencionó, además, el envío de 86 mil toneladas de ayuda humanitaria a Gaza y mil 300 toneladas a Líbano.

Según los jueces del TPI, Netanyahu y Gallant pueden ser «penalmente responsables» por el uso del hambre como método de guerra, así como de asesinatos, otros actos inhumanos y persecución, incluidos en la categoría de crimen contra la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/370447-erdogan-celebro-orden-de-arresto-contra-benjamin-netanyahu>



Radio Habana Cuba